

## La Unión Atlético inicia su rodaje

Escrito por Juan Pagán. 24 de julio de 2018, martes

---



El primer entrenamiento en la historia del nuevo club unionense tuvo lugar ayer en las instalaciones del polideportivo Antonio Sánchez, bajo la dirección del entrenador, Sívorí, con el objetivo de coger la puesta para el inicio de la temporada en Tercera División.

---

Estuvieron presentes el presidente, Julián Luna, y algunos directivos, entre otros. El trabajo se llevará a cabo en una sesión diaria de lunes a viernes y la idea de concertar la disputa de unos cinco o seis partidos amistosos frente a equipos de Tercera División y de Preferente antes de que la liga del Grupo XIII se inicie el último fin de semana de agosto.